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ACTA NÚMERO 8 

ASAMBLEA COLEGIO DE ECONOMISTAS 

En Zaragoza, en la sede del Colegio de Economistas de Aragón, calle Don Jaime I, 

número 16, piso principal izquierda, de Zaragoza, cuando son las diecinueve treinta 

horas del día veinte de diciembre de dos mil veintidós, se celebra Junta General 

Ordinaria del Colegio de Economistas de Aragón, conforme a la convocatoria aprobada 

en Junta de Gobierno el 24 de octubre de 2022. 

Toma la palabra el Decano del Colegio de Economistas de Aragón don Javier 

NIETO AVELLANED, para abrir la reunión y seguidamente tratar los diferentes puntos del 

Orden del Día, a saber: 

1.- Lectura del acta de la sesión anterior 

El Vice Secretario, procede a dar lectura al acta de la Junta General de Colegiados 

de fecha 27 de abril de 2022, intervenida por don Antonio José LOZANO SORIA y don 

Félix PUENTE DOÑATE. 

2.- Presupuesto ejercicio 2023  

El tesorero Carlos Terreu comienza el análisis del presupuesto comparándolo con 

el del año pasado y con la previsión de cierre de 2022, haciendo mención a la inversión 

realizada en la sede del Colegio. 

En ingresos por cuotas se presupuestan 70.000 euros, calculándolo el número de 

colegiados actual por las cuotas individuales y por categorías de 2022, estando previsto 

que no se actualice. 

En los ingresos se ha cumplido sobradamente, tanto por la formación propia, que 

ha supuesto un ingreso de 55.429,40 euros cuando se habían presupuestado 50.500 

euros, como a la contribución de la Escuela de Conocimiento Eficiente, que ha ascendido 

a 20.596,60 euros cuando se habían presupuestado 15.000 euros. 

Para 2023 se han previsto unos ingresos de 55.000 euros de ingresos por formación 

propia y de 15.000 euros por la contribución de la Escuela de Conocimiento Eficiente, 

partiendo de una participación en ingresos del 50% (a día de hoy sigue siendo el 75%). 

También hay más ingresos por el máster por haber más alumnos, situación que 

también tendrá su incidencia en 2023. 

El presupuesto de 2023 es similar al de 2022. Se presupuestan 355.700 euros de 

ingresos. 

En cuanto a gastos: 

- Se ha cumplido con el Consejo General, aportando 17.720 euros. 

- En el presupuesto se ha incrementado el gasto del personal en un 3,5%, en 

línea en la que se están cerrando los convenios. 
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- En la sede se han reducido los gastos de mantenimiento, particularmente en 

la partida de suministro eléctrico a pesar de la subida de tarifas. 

- En cursos además de un incremento de ingresos hay fuertes ahorros en 

desplazamientos, hoteles y material, que ahora se envía telemáticamente 

antes de cada sesión. Aún así se estima un importe superior en previsión del 

incremento de presencialidad, manteniendo el % sobre ingresos. 

- Promoción y publicidad – Cátedras y otras actividades divulgativas: Se abre 

una línea para las contribuciones que hacemos a otras instituciones: corte de 

arbitraje, cuota de la asociación de colegios profesionales y sobre todo las 

cátedras. Se presupuestan 4.900 euros. 

- Actividades comisiones, asambleas y juntas. Se presupuestan 6.000 euros, 

cuando el importe de 2022 ha ascendido a 4.435,70 euros.  

Se propone utilizar esta partida para dotar de medios a la comisión de 

Jóvenes Economistas. De aquí salieron los fondos para la Jornada EC. 

- Día del Economista. Se presupuesta lo mismo que en 2022, 13.000 euros. El 

gasto en 2022 ha sido 10.756,00 euros. 

- En las amortizaciones hay un incremento por las nuevas inversiones. Se 

presupuestan 30.000 euros, cuando en 2022 la dotación ascenderá a 

24.889,00 euros. 

- Se ha invertido 53.448,07 euros en la actualización de la sede del colegio. 

Está previsto invertir otros 10.000 euros en 2023. 

 

Resultado presupuestado de 27.600 euros. La previsión de cierre de 

2022 es de 66.340,75 euros. 

Flujo positivo de actividades de explotación de 58.300 euros. 

Aumento de efectivo de 48.300 euros. 

 

Se propone que las cuotas de 2023 sean las mismas que en 2022, dado que con el 

resultado previsto no tiene mucho sentido la subida de cuotas. El Decano informa de 

que hace más de 10 años que no se suben. 

Carlos Piqueras pregunta si la sede está pagada totalmente. Carlos Terreu aclara 

que las dos sedes del Colegio están pagadas totalmente, desde antes de la fusión. 

Santiago Coello pregunta por la reducción de la partida de publicidad y divulgación. 

Carlos Terreu explica que el año pasado había una partida correspondiente a una beca 

para formación financiera que no está previsto que se repita en 2023. Javier Nieto 

explica que el Colegio elabora sus propias notas de prensa y evita el pago por aparecer 

en medios de comunicación, por lo que no hay gastos por esta partida. La inversión en 

publicidad corresponde sobre todo a actividades divulgativas. 

Se procede a votar el presupuesto, que es aprobado por unanimidad. 
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3.- Informe del Decano 

 Se presenta un pequeño informe sobre las actividades del Colegio a lo largo del 

año. El Decano explica que el Colegio se organiza a través de comisiones, que son las 

responsables de la organización previa de las distintas actividades, que son ejecutadas 

por el personal del Colegio. 

Se mantiene un buen nivel de actividad; el número de colegiados disminuye 

ligeramente cada año, debido a que el número de jubilaciones es superior al número de 

nuevas colegiaciones, sobre todo por la falta de interés del colectivo por debajo de 40 

años. 

La Junta de Gobierno ha acordado aplicar parte del excedente económico a 

mejorar la sede de Jaime I, sobre todo en aquella parte que es utilizada por los 

colegiados. 

También se ha acordado no cobrar la formación a los jóvenes por debajo de los 30 

años en sus primeros 5 años de colegiación. El primer año de colegiación es gratuito. 

Se informa de la aprobación por parte de la Junta de Gobierno de la venta de la 

sede del Pasaje Ebrosa, operación para la cual la Junta de Gobierno está autorizada 

desde la Asamblea de abril de 2022. 

Carlos Piqueras pregunta por el uso actual de la sede del Pasaje Ebrosa. El Decano 

informa de que al principio se utilizó puntualmente para formación, pero hubo que dejar 

de hacerlo porque el aula de formación no tiene licencia. Con el paso del tiempo la sede 

ha quedado sin uso. 

 

4.- Ruegos y preguntas 

 Alfredo Gracia Lapasión pregunta por la relación con las instituciones, y 

particularmente en la Agencia Tributaria y después de la pandemia. 

 Javier Nieto explica que es un debate de ámbito nacional. El mayor número de 

quejas viene de administradores concursales, que en ocasiones se dan de baja para 

evitar la presión de la AEAT. El Decano explica la relación que hay con la AEAT, con poca 

sensibilidad hacia el colectivo. 

 A nivel nacional hay un debate en nuestro colectivo en relación al Código de 

Buenas Prácticas; en Aragón hemos aprobado la firma del código, pero en la AEAT en 

Aragón ese código no se conoce. 

 El Decano ha solicitado al Consejo General de Economistas y al REAF la puesta en 

marcha de un Observatorio Tributario para analizar la práctica de AEAT, pero todavía no 

se ha puesto en marcha porque la AEAT no está firmando todavía los Códigos de Buenas 

Prácticas en muchos sitios. 
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 Alfredo Gracia Lapasión habla también de problemas con la Oficina de Atención 

al Heredero de Ibercaja. Javier Nieto aclara que depende de Asesoría Jurídica. Se abre 

un debate sobre el tema, y se extiende a otras entidades. El Decano aclara que el Colegio 

no puede intervenir en casos puntuales y reitera las magníficas relaciones que existen 

entre ambas instituciones. 

 Finalmente recuerda las últimas actuaciones del Registro Mercantil, tanto por la 

subida de tarifas en 2022, como por el cambio de contenido aprobado en el mes de julio 

de 2021. Se aclara que el Consejo General de Economistas a nivel nacional y el Colegio 

de Economistas de Aragón presentaron su queja, y se pudo llegar a un acuerdo con el 

Colegio de Registradores. 

 

5.- Nombramiento de interventores 

Quedan nombrados interventores Don Javier BERNAD POLO y Carlos PIQUERAS. 

Y sin más asuntos que tratar, don Javier NIETO AVELLANED da por concluida la 

reunión, en la misma fecha en que dio comienzo, cuando son las veinte horas y treinta 

minutos, invitando a los asistentes a tomar una copa de cava navideño. 

En Zaragoza, a veinte de diciembre de dos mil veintidós.  

 

 

                                                                     

     Vº Bº El Decano 

                   Javier NIET0 AVELLANED 

                                                                                           

 El Vicesecretario 

 Arturo HERNÁNDEZ ORTEGA 
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ASISTENTES: 

JAVIER NIETO AVELLANED 

FRANCISCO JOSÉ GRACIA HERREIZ 

CARLOS TERREU LACORT 

ARTURO HERNANDEZ ORTEGA 

JESUS FERRUZ GIL 

RAMON AGUSTIN OLIVA 

ENRIQUE BARBERO LAHOZ 

SUSANA CALLAO GASTON 

LOURDES RUIZ DEL CAMPO 

CESAR MARTINEZ BARCELO 

JOSE MARIANO MONEVA ABADIA 

JOSE MARIA GARCIA LOPEZ 

FRANCISCO GINE ABAD 

Mª ANGELES LOPEZ ARTAL 

JOAQUIN PASCUAL GARCIA 

CARLOS PIQUERAS CASCANTE 

JAVIER BERNAD POLO 

ALBERTO GRACIA LAPASIÓN 

SANTIAGO COELLO MARTÍN 

CAMILO DEZA RUBIO 

JOSÉ MARÍA CEBRÍAN GARCÍA 

JESÚS TEJEL GIMENEZ 

PILAR LABRADOR LANAU 

 

 


